



Même pas peur!

publié le 04/01/2023 - mis à jour le 05/01/2023

Les élèves de quatrième Grimm et de quatrième Andersen n'ont même pas eu peur de se lancer dans un long travail individuel d'écriture. Dans le cadre des cours de français, chaque élève a passé plusieurs heures à écrire une nouvelle fantastique, à inventer une histoire terrifiante, mêlant la peur au doute. Les récits ont été lus de façon expressive et une élection à bulletins secrets a eu lieu, pour choisir les deux meilleurs textes, ceux qui auront le plus marqué les esprits.

Les grands gagnants de ce petit concours d'écriture sont :

- ▶ En quatrième Grimm : Gabin Guittard et Emma Robert.
- ▶ En quatrième Andersen : Léandre Naslin et Faustine Naullet.

Ces élèves ont reçu des prix. Entre autres, un stylo, pour leur donner envie de continuer à écrire, et surtout, le célèbre roman de Mary Shelley : *Frankenstein*.

Merci aux quatrièmes pour leur sérieux et leur implication ! Et félicitations aux élèves qui ont gagné !

Et vous : n'aurez-vous même pas peur de lire leurs récits qui se trouvent en fichiers joints ?

Documents joints

-  texte_de_faustine (OpenDocument Text de 23 ko)
-  texte_de_leandre (OpenDocument Text de 23 ko)
-  texte_de_gabin (OpenDocument Text de 21 ko)
-  texte_d_emma (OpenDocument Text de 18.5 ko)